Son versos

de Josefina ZENDEJAS.

(De un libro en prensa titulado: E! miraje interior)

HOY DECIDI SER LUVIA...

Hoy decidí ser lluvia sobre la tarde clara, y he dejado surtir en húmedos suspiros, no sé qué ocultas aguas.

Esta tarde azulada, sin que nadie lo espere, va a tener el sabor quizá de almendra amarga.

¡Ah, y todo porque tú, contra ley y razón, retuviste una carta!...

¿COMO SERIA ESTA TARDE ...?

¿Cómo sería esta tarde en tu presencia al calor de tus mimos y tus mieles? ¿cómo discurriría cabe tus dedos que esencia tienen de suaves claveles?

¿Cómo mi labio seguiría los ecos de aquellas voces que el labio contuvo, voces que escapan, ya libres, del pecho, y que al silencio torturar le plugo?

¿Cómo sería esta tarde con olas que tus sonrisas a fuego doraran? ¿Cómo caería, de dichas, colmada, cuando la luna a la tierra bajara?

A LOS MARES DE TU ALMA...

A los mares de tu alma me encamino, a través de las vegas del edén; yo sé que en tu pleamar hay una estrella para quien velar sabe y esperar.

Sé también que se alcanza con tortura, con virtud y paciencia al rebuscar, mas tiene trayectoria tan segura, que encaminarse sólo, es ya llegar.

ESTOY VENCIENDO ...

Estoy venciendo la distancia para llegar a tu interior, que no es ciudad amurallada por maravilla de tu voz.

Sobre los mares de tu asilo hay una gran palpitación; cuando tú tiendes la mirada, tu mar se cubre de fulgor.

Mar deshojado entre azahares, que ayer la luna fulminó, con su prestigio de metales de oros y platas valor.

Estoy venciendo la distancia que el tiempo puso entre tú y yo... Hay en la hora una fragancia que suelda el siglo que pasó...

EL ALMA MIA...

El alma mía vase macerando, y sin por qué va de la risa al llanto.

¿Quién causa sabe de humedad en los ojos, de temblor en las manos, de caprichos y enojos?

¡Ay, antojos, antojos no dichos, no expresados! ¡oh, los párpados bajos y rictus en los labios!

HOY NO VINO ...

Hoy no vino, querido, de tus voces ni el canto. ¿Do tu palabra amiga? Silencio es mal presagio.

¿Qué retuvo el latido de un pecho, que, rendido, con voces planideras me ha dado su gemido?

¿Qué me robó los ecos de un sentir sólo mío? ¿En dónde, amortiguados, habránse detenido?

La distancia remota mi senda ha ensombrecido; el perfil de una duda me ha tatuado en lo íntimo.

LA PALABRA...

La palabra que tú ansías hace tiempo va en mi boca, que si fuera una campana, ya la habría dicho, animosa.

Si el campo indiscreto fuera, nucho ha la repitiera, no es palabra mesurada, puesto que es expresión de alma.

Pero el pozo negro y frío que la formule no quiere; sus ecos me aterrorizan con su amargo: todo muere...

UNA VOZ ME GUARDE...

Una voz me guardé yo en la garganta, y por ello yo sé que eterna fué.

¡Ay, si la doy al aire que todo lo desgarra, ¿qué habría sido de la tierna palabra?

Así, en la garganta, a salvo está e intacta, día llegara tal vez en que yo crea que fué una voz soñada.

México. D. F., 1948,

Felicitación al Prof. F. Romero

(En La Nación. Buenos Aires).

De acuerdo con una resolución del comité ejecutivo del Partido Socialista, la comisión de cultura de dicha agrupación política ha dirigido una nota de felicitación al profesor Francisco Romero, con motivo de su designación como único representante de Hispanoamérica en la comisión directiva de la Federación Internacional de Sociedades Filosóficas, con asiento en la Sorbona.

La comunicación expresa que tal nombramiento corresponde a un acto de justiciero reconocimiento de la labor de estudioso del profesor Romero, para luego añadir:

"Es usted un gran trabajador intelectual, a quien debemos una valiosa colaboración para la mejor comprensión de la teoría de las cosas y también para penetrar en los problemas de nuestra realidad y ayudarnos a entendernos; pero es usted, sobre todo un trabajador intelectual digno, porque ha sabido defender con decisión, entre nosotros, los fueros de la inteligencia, resistiendo las amenazas de los que desean y necesitan una inteligencia amaestrada y servil, mero instrumento para sus fines absolutistas. Si lo primero nos llena de satisfacción y compromete nuestro agradecimiento, su conducta moral enorgullece a todos los compatriotas que han hecho de la libertad la gran empresa argentina".

> Manifiesta después que de tal suerte se desagravia a muchos profesores democráticos y dice finalmente:

"El Partido Socialista, formado por mujeres y hombres que profesan con pasión el credo de la libertad y que comparten la esperanza del maestro Justo de que al "difundirse entre los hombres las actividades superiores, más solidarias y nobles, habrá en el mundo más razón, más belleza, más bondad", se ha informado con gran satisfacción de que usted representará el pensamiento democrático de Hispanoamérica en la comisión directiva de la Federación Internacional de Sociedades Filosóficas y es por esto que, dando cumplimiento a la resolución del comité ejecutivo -que interpreta los deseos de todos los afiliados- y a una resolución concordante de la comisión de cultura, hago llegar a usted nuestras felicitaciones por su nombramiento, y a la vez nuestra sentida solidaridad con su conducta de ciudadano al servicio de la libertad".

Agencia del

Repertorio Americano

en Londres

B. F. Stevens & Brown, Ltd.

New Ruskin House,

28-30 Little Rusell Street, W. C London, England